



# Schweizerischer Club für Schnauzer und Pinscher

Rasseclub der SKG/FCI

## Foire suisse du chien du 03. – 05 février 2023 à Winterthur

Le week-end du 3 au 5 février 2023, la foire suisse du chien a ouvert ses portes pour la 20e fois dans les Eulachhallen à Winterthur. Le CSSP était à nouveau présent.

Vu que le stand a été conçu un peu différemment par rapport aux années précédentes, un maximum d'espace a pu être gagné. Il semblait plus lumineux et plus ouvert, ce qui a eu un effet très positif sur le nombre de visiteurs. L'accompagnement exclusif du stand par les membres du comité s'est également avéré être le meilleur.

De nombreux visiteurs nous ont posé des questions auxquelles nous avons répondu avec plaisir dans le sens d'un travail de relations publiques, car elles sont toujours très importantes pour nous, même si elles ne sont pas toutes spécifiques à une race.

Par exemple, nous avons pu expliquer que les schnauzers nains ne sont reconnus par la FCI que dans les couleurs noir pur, poivre-sel, noir-argent et blanc pur, tandis que le « partischнауzer », également connu sous le nom de schnauzer pie, vient d'Amérique. Les couleurs « parti » signifient n'importe quelle couleur sur le blanc, y compris le foie (brun) et le chocolat, car elles sont ancrées dans le gène Parti. Contrairement à la norme - rugueuse - la fourrure du « partischнауzer » est plus douce et souvent plus luxuriante.

Nous avons également été autorisés à discuter de ce que sont les clubs de dissidence : la dissidence - selon le dictionnaire : « Penser différemment... en s'écartant de l'opinion dominante... ». Tous les clubs d'élevage de chiens qui n'élevent pas selon les règlements de la SCS et n'appartiennent pas à la FCI sont appelés "dissidence". Les pedigrees délivrés par les clubs de dissidence ne sont pas reconnus par les associations SCS/FCI. Cela signifie également que les chiens avec des pedigrees "dissidence" ne seront pas admis aux expositions SCS/FCI.

Et qu'est-ce qu'un "doodle" ? Les chiens Doodle sont des chiens hybrides (également : chiens de créateurs) qui résultent d'un croisement avec le caniche et diverses autres races de chiens de race pure. Dès que l'ajout Doodle apparaît dans le nom de race d'un chien, il s'agit d'un croisement avec un caniche. Le degré de risque et d'exigence des accouplements dépend en tout cas des croisements, des lignées et des races. Les gènes multifactoriels et la combinaison des races d'origine en sont responsables, ce qui nécessite des connaissances spécialisées approfondies.

Des conseils pour le soin du pelage ont pu être donnés et montrés sur place.

En bref, nous pouvons nous remémorer une foire du chien intéressante, réussie et harmonieuse.

Rapport : Sabine Steffen